

Discours du Président
Finale Seniors Tour PACA
Golf de Terre Blanche - 10 novembre 2022

Monsieur le Conseiller du Président du Terre Blanche Hôtel Spa Golf Resort, Jean Marie CASELLA,
Monsieur le nouveau Directeur du Golf de Terre Blanche, Lionel GARDES-BUS et ses collaborateurs Charles NICAULT et Lucas,
Madame la Directrice de la Ligue, Aurélie ULIVIERI qui a bien voulu suppléer avantageusement son Président,
Mesdames et Messieurs les seigneurs et seniors du jour,

La Ligue de Golf continue à prendre soin de ses aînés provençaux, alpins et azuréens en leur proposant des oxygénations bucoliques, tout au long de l'année, sur des parcours ouverts à de belles respirations spirituelles et des mobilités physiques et de loisirs à consommer sans sobriété énergétique. La vocation du Seniors Tour c'est en effet la promotion du bien-vieillir, c'est garder la santé en luttant contre Alzheimer, observer le sens de l'esthétique et la richesse de la nature, ajouter de la vie sociale et affective aux années qui passent, c'est tenter une réflexion sur les gestes parfaits et, dans tous les cas, apprécier de swinguer malgré le handicap.

C'est de la gérontologie que nous avons affiché durant les quatre rendez-vous 2022 du Seniors Tour de la Ligue Provence Alpes Côte d'Azur à Gap Bayard, Digne les Bains, Aix Marseille et Beauvallon. Quant à la finale, d'aujourd'hui, ici, dans la cathédrale du Golf qu'est Terre Blanche, dans la version luxe et écologique de l'univers du golf, on célèbre en grandes pompes - je n'ai pas dit en pompes funèbres - la quintessence des joueuses et joueurs seniors de notre région qui ont livré de très beaux combats la veille de la commémoration de la signature de l'armistice du 11 novembre 1918. Pour eux, point d'incantations, ils vont droit au but, sur ce parcours de rêve, ils drivent avec les anges et entonnent tous les psaumes de la mélodie du succès. Ils ont tant de talent qu'on ne sait vers qui exprimer notre admiration...

Alors, mon admiration, je l'adresse aux artisans de la réussite de cette finale. L'équipe d'accueil et la chaleur des sourires envoyés, l'équipe du service au joueur et la qualité de leur gentillesse manifestée, l'équipe du terrain et l'excellence du parcours préparé, les équipes de la restauration et leurs mets, avec délice, proposés. Enfin, le team de la direction du club et la bienveillance des droits de jeu réclamés tout en nous autorisant à jouer sur des terres aussi blanches que la couleur des cheveux des séniors. Une salve d'applaudissements pour toutes ces personnes.

.Permettez-moi, pour conclure, que je vous adresse, à la façon de Joachim Du Bellay, une invitation à faire à nouveau, l'an prochain, un beau voyage plein d'usage et raison, sur le tour régional, en dépit de l'âge et beaucoup davantage...

Merci de votre attention. Place à la remise des prix

« Seul le prononcé fait foi »